
Canadian Journal of Counselling Revue Canadienne de Counseling 1989. Vol. 23:1 

E D I T O R I A L 

Rey A. C a r r / Editor / University of Victoria 

Peer counselling has grown at a phenomenal rate since 1970. The past 
two decades have included an expansion to all grade levels within the 
school system, as well as an extension into colleges, universities, senior 
citizen facilities, hospitals, churches, corporations and professional 
organizations. And while peer counselling may not be considered a 
separate discipline within the field of counselling, it does present 
challenges to the traditional delivery of counselling services. This issue of 
the Journal includes the current thoughts, ideas and visions of leaders in 
the peer counselling field, as well as examples of applied research and 
practitioner's program descriptions and evaluation studies. A few of the 
articles appearing in this issue have been solicited by the Editorial 
Board, but the majority of articles reflect an increase of submissions in the 
area of peer counselling. The Editor's direct involvement in peer 
counselling, the interest expressed by C G C A members and other readers 
in a special issue on peer counselling, the availability of a number of 
quality manuscripts on peer counselling, and the additional financial 
support of the Peer Counselling Project at the University of Victoria 
have all contributed to the content of the present issue. 
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Le counseling par les pairs s'est accru à un rhythme phénoménal depuis 
les années 1970. Au cours des deux dernières décennies cette croissance a 
rejoint tous les niveaux du système scolaire, ainsi que les collèges, les 
universités, les services pour personnes âgées, les hôpitaux, les églises, les 
corporations, et les organismes profesionnels. Quoique le counseling par 
les pairs ne soit pas considéré comme une discipline séparée à l'intérieur 
du counseling, il présente toutefois un challenge à la pratique tradi­
tionnelle des services de counseling. Cette édition de la Revue comprend 
les pensées, les idées et les visions les plus récentes des chefs de file dans le 
champ du counseling par les pairs ainsi que des exemples de recherches 
appliquées, des descriptions et évaluations de programmes mise en 
pratique. Quelques articles qui apparaissent dans cette édition ont été 
sollicités par le comité à la rédaction, mais la majorité des articles reflète 
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l'augmentation du nombre de soumissions d'articles reliés au domaine 
du counseling par les pairs. L'implication directe du Rédacteur en chef 
en counseling par les pairs, l'intérêt exprimé par les membres de la 
SCOC et d'autres lecteurs lors d'une édition spéciale sur le counseling 
par les pairs, la disponibilité d'un grand de manuscrits de qualité sur le 
counseling par les pairs, et le support additionnel du Projet de Coun­
seling par les Pairs à l'Université de Victoria sont tous des éléments qui 
ont contribués au contenu de cette édition. 


